

Estimados amigos:

En la edición anterior me referí a la importancia de transmitir el conocimiento generado en nuestras investigaciones o, en nuestras prácticas como docentes, para que crezcamos como comunidad científica.

Sin embargo no sólo se necesita de “artículos”, sino también de la invaluable contribución de un grupo de socios que realizan el seguimiento de las revisiones de dichos artículos, como así también de un grupo de especialistas y expertos que son los encargados de revisar, realizar recomendaciones, indicar mejoras, sugerir ampliaciones, y porque no decirlo, corregir errores.

Todas estas acciones son necesarias para lograr artículos publicables y cada día de mejor calidad. Todas contribuyen a elevar el nivel de nuestra revista. Todas generan y disparan algún tipo de emoción y de reacción, de interés o de curiosidad, de aprendizaje o de resurgimiento de conocimientos olvidados.

Es así que hoy estos artículos cargados de conocimientos y algo más, son expuestos libremente y a total disposición para que sean consultados, citados por otros docentes/investigadores, para que sean materia prima de cátedras, para que sirvan de disparadores de nuevas investigaciones. Logramos insertar en nuestra comunidad una política de acceso abierto a nuestra revista a través de internet, y reconocer que todo lo generado debe ser tratado como un bien a compartir.

Pero no tenemos todo resuelto, porque apuntamos a mayor grado de indexación y eso se logra estando presente en no solo Latindex, sino en otras bases como JCR o SCI por nombrar algunas. Y en este punto, acción deseada por varias Comisiones Directivas de EPIO, y reclamada por la generalidad de los socios desde los inicios de nuestra revista, no puede ser llevada a cabo por el Comité Editorial, ni por el Presidente de EPIO, sino por todos lo que publicamos en la revista. Si no hay cúmulo de artículos publicables que aseguren continuidad y calidad de publicación, no podemos alcanzar indexación y nuestro impacto será muy bajo.

Conozco a los socios y amigos de EPIO por años de encuentros, discusiones, logros y no tanto, a veces compartidos y otras no. Se el esfuerzo que lleva estar navegando en aguas como el sistema científico, y lo que insume decidir a qué revista encamino los resultados obtenidos, a qué público me dirijo para obtener mayor nivel de presencia e impacto.

Nuestra revista es una oportunidad más de estar presente en la web ofreciendo publicaciones cada vez más rigurosas a toda la comunidad

científica. No desperdiciemos esfuerzos y hagamos crecer a nuestra revista junto a nuestro crecimiento académico-científico personal.

Las puertas están más que abiertas y los nuevos aportes serán bienvenidos. Estamos en línea....

Hasta el próximo número.